

Automobil der „Maurer Union“ (um 1900)

Kurzbeschreibung

Um die Jahrhundertwende war Deutschland führend in der Technologie und Herstellung von Fahrzeugen. Auf diesem Foto ist ein frühes Modell des Automobils zu sehen, das Ende des 19. Jahrhunderts in der Nürnberger Fahrzeugfabrik hergestellt wurde. Die „Maurer Union“ wurde nach dem Mechaniker Ludwig Maurer benannt, der den Prototyp hergestellt hatte. Maurers Fabrik produzierte neben dem so genannten „Doktorwagen“ auch das Automobil mit Friktionsantrieb, das von anderen Herstellern übernommen wurde.

Quelle



Quelle: © Deutsches Historisches Museum

Empfohlene Zitation: Automobil der „Maurer Union“ (um 1900), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/das-wilhelminische-kaiserreich-und-der-erste-weltkrieg-1890-1918/ghdi:image-1601> [26.09.2025].